

La próxima semana quedará instalada la oficina oficial del repeso, en la casa esquina de la calle de San Roque, donde había la administración de consumos.

Se nos dice que en breve vendrá destacado a esta villa un batallón de infantería.

Prosiguen, aunque con mucha calma, las obras del puente sobre el Congost.

De seguir los trabajos con la lentitud actual, dudamos que pueda inaugurarse el próximo junio, conforme se aseguraba.

Mañana, a las cuatro de la tarde, tendrá lugar en las Casas Consistoriales, la subasta para la construcción de un grupo de nichos en el cementerio nuevo.

Ayer, por la tarde, estuvo a visitar a nuestra autoridad local, la Junta Directiva del gremio de tablejeros de esta villa.

El miércoles estuvo en ésta el diputado provincial señor Bosch Catarineu, quien visitó al jefe de la coalición liberal señor Torras.

El pasado jueves se hizo entrega, por los alumnos de la escuela neutra de «La Unión Liberal», acompañados del que fué su maestro, don Pedro Vegué, a la Madre Superiora del Hospital, con destino al depositario de dicha entidad, 100 pesetas 39 céntimos, producto de lo recaudado durante la fiesta escolar.

En el «Mundial Cine» actúan, siendo muy aplaudidos, «Los Regionales», aplaudido número de canto y baile.

También se proyectan hermosas películas. Muy concurrido vióse anoche el «Mundial».

Uno de los días de la pasada semana, los cacos hicieron una de las suyas.

Visitaron el garage de don Marcelino Lamarca y una vez se hubieron hecho con determinados objetos, abandonaron el campo... la mar de tranquilos y así continúan, ya que no se ha dado con ellos.

## MIRÓ Y TREPAT

El pasado miércoles, víctima de rápida enfermedad, bajó al sepulcro el eminente político, el consecuente demócrata y joven diputado a Cortes por San Feliu de Llobregat, don Laureano Miró.

Cuando, por su talento y envidiables condiciones; por su acertada actuación en la política veía no lejano el puesto preeminente que en buena lid conquistara, traidora muerte deja súbi-

tamente truncado un porvenir por demás brillante.

Hondamente impresionados con la desaparición de tan leal amigo, cumplimos un nuestro sagrado deber al dedicar sentido recuerdo a su memoria.

Los liberales de este distrito deben llorar con nosotros la muerte de Laureano Miró, ya que en no pocas ocasiones prestó su valioso y desinteresado concurso a los que, considerándose huérfanos de toda representación, hubieron de sufrir, por ende, los atropellos de que fueron víctimas por parte de los que por medios arteros, lograron el dominio del liberal Vallés.

Fué, Miró, en todas ocasiones, paladín de las causas justas, atendiendo con cariño a cuantos a él acudieron; lo que le valió captarse generales simpatías.

Su muerte ha sido sentida en toda Cataluña, de la que fué enamorado y cuyos intereses cuidara con verdadero entusiasmo.

Descanse en paz tan ilustre amigo y reciba su atribulada familia y nuestro colega «La Publicidad», la expresión de nuestro más profundo y sincero pesar.

## COMARCALES

### Badalona

Una vez conjurado el conflicto obrero, en cuya solución intervino de una manera muy directa el candidato a Cortes por este distrito, don Andrés de Boét y Bigas, han comenzado los trabajos preliminares para la venidera lucha electoral.

Habiendo acordado el partido republicano, en sus diferentes fracciones, no presentar candidato propio y sí apoyar resueltamente al más afín con sus ideas, es indiscutible el triunfo del señor Boét enfrente del candidato lliguero señor Plaja.

El señor Boét, que desde las últimas elecciones, en que la *gent de bé* le escamoteó el acta, conquistada en buena lid, ha prestado su valioso concurso a las izquierdas de esta ciudad, ha multiplicado las simpatías de que gozaba en Badalona y ellas le serán patentizadas una vez más el día 9 del próximo abril, consiguiéndole una inmensa mayoría de sufragios sobre su contrincante don Buenaventura Plaja.

*El corresponsal.*

### Mollet del Vallés

En reunión celebrada por el comité electoral de «Solidaritat Molletana», acordóse, en medio del mayor entusiasmo, apoyar la candidatura de don Andrés de Boét en las próximas elecciones de diputados a Cortes.

Han comenzado, a tal objeto, los trabajos preliminares que, en breve, se traducirán en

una serie de mitins, no sólo en Mollet, si que también en algunos pueblos vecinos. Precisa hacer llegar al pueblo los procedimientos llevados a cabo por Plaja y sus secuaces en todos los pueblos del distrito.

La campaña intensiva que se llevará a cabo, según noticias, en todo el Vallés, hace que pueda confiadamente esperarse la derrota del caciquismo que ha de traducirse en el triunfo del candidato don Andrés Boét.

J. M.

### La Roca

*L'infant terrible*, junto con sus numerosos amigos, se apresta para demostrar a Plaja que son los más y los mejores y que en las elecciones del 9 de abril, el candidato liberal señor Boét obtendrá una aplastante mayoría.

Que las amenazas de una *fuertza mal armada* no les hacen mella; que las lanzas, la mayor parte de las veces se tornan *cañas* y que en sus astillas pueden dañarse los que las mal esgrimen.

¿Estamos?

En Vilanova de La Roca y en La Roca, obtendrá el Sr. Boét, una gran mayoría sobre el candidato lliguero señor Plaja.

O sinó, al tiempo.

J. P.

## SECCIÓN OFICIAL

### Alcaldía de Granollers

Acordado por este Ayuntamiento la construcción, mediante concurso, de varios nichos en el Cementerio, se hace público, a fin de que cuantos industriales de la localidad deseen efectuar dichas obras presenten sus proposiciones, el próximo lunes, a las cuatro de la tarde, en esta Alcaldía, donde desde hoy estarán de manifiesto las condiciones facultativas al efecto acordadas.

Granollers, 16 de marzo de 1916

El Alcalde

F. Torras Villá

Habiendo acordado este Ayuntamiento proceder al cobro del reparto substitutivo de consumos de 1915, se hace público que dicho servicio tendrá efecto desde el 20 al 31 de este mes, de nueve a doce de la mañana, en las oficinas de la recaudación de contribuciones (plaza de la Corona, 6), advirtiéndole que las cuotas impuestas, inferiores a 20 pesetas, deberán hacerse efectivas en su totalidad y las que excedan de dicho tipo, en dos plazos iguales, cuyo primero, al igual que las cuotas únicas, corresponde pagarse actualmente.

Granollers, 16 de marzo de 1916

El Alcalde

F. Torras Villá

MR. DE E. GARBELL : GRANOLLERS